

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 12/2008 vom 20. März 2008)

MSC Kempenich **Erfolgreicher Saisonauftakt**

Die Ralleyfahrer starteten in die Saison 2008



Marc und Alexandra Färber in neuem Outfit.

Foto: privat

Kempenich. 26. Ralley Südliche Weinstraße: Für die Ralleyfahrer des MSC Kempenich begann die Saison mit der 26. Auflage der Ralley Südliche Weinstraße. Dem ausrichtenden MSC Ramberg gelang es wieder einmal eine anspruchsvolle Veranstaltung auf die Beine zu stellen. Der MSC Kempenich wurde durch die Neuwieder Ralleyehepaare Marc und Alexandra Färber auf ihrem Mitsubishi Lancer sowie Klaus und Christine Göller mit ihrem Ford Sierra Cosworth vertreten. Bei der ersten Ralley der Saison lieferten

sich Marc und Alexandra Färber ein bis zum Schluss spannendes Duell mit Karlheinz und Edwin Braun auf einem BMW M3. Die Entscheidung fiel erst auf der letzten Nachprüfung. Mit einem hauchdünnen Vorsprung von 0,1 Sekunden konnte das Braun-Duo das Ehepaar Färber auf den zweiten Platz verweisen. Klaus und Christine Göller lieferten zum Saisonauftakt eine solide Leistung ab. Sie beendeten die 26. Ralley Südliche Weinstraße auf dem 28. Platz der Gesamtwertung sowie dem 2. Platz in ihrer Klasse.